

一宮小学校 学校だより



令和5年度 | 月号(第8号) ホームページはこちらから→

12月1日(金)図書館祭り 図書委員会が中心となって企画運営しました。

各縦割り班に本探し「ミッション」が出されます。たくさんの本の中からやっと見つけた本の中にはさらに本探しのミッションカードが・・・。「この本かな?」「あった!あった!この本!」児童は協力して本探しをしていました。

その後、体育館で図書クイズがありました。図書館で図書の借り出しが一番多かった児童に賞状が渡されました。

















12月7日(木)徳島ヴォルティスの巡回指導教室

123年と456年に分かれて違うメニューで教えていただきました。

終わった後で、2人のホームタウン推進部普及コーチにお話しを聞くと、「チームスポーツであるサッカーをとおして子どもたちに『おもいやり』の心を育てたい」とおっしゃっていました。これは、夏に来られたコーチも「失敗したときや、うまくいったときにかける言葉や態度、シュートにつながるパスも、受け取る相手のことを考えた強弱、タイミングがある。それは全部そこにおもいやりがあるか、どうかにかかっている」といった内容のことを話してくれました。













12月8日(金)中学校英語体験

上八万中学校の英語の先生が6年生に「中学校の英語ってこんな感じですよ」の授業をしてくださいました。 ペアになってテーマについて(英語で)会話しました。中学校の英語に対する心の準備ができました。







| 12月||6日(土)||一宮子ども育成会 お楽しみ会

育成会の保護者の皆さんと 6 年生児童が企画運営したお楽しみ会がありました。会の司会進行は卒業生の中学生が手伝ってくれました。6年生はジェスチャーゲームと連想クイズの出し物をしました。ケーキを食べたり、ビンゴゲームでくじ引きをして景品をもらったり、子どもたちはウキウキワクワク楽しんでいました。時間をかけてご準備いただいた育成会の皆様、お手伝いしてくれた中学生、出し物がんばってくれた 6 年生、ありがとうございました。

12月20日(水)昔の遊び

地域の皆さんにご来校いただき、昔の遊び、おはじき、お手玉、コマまわしを楽しみました。おはじきは今までしたこと のない児童が多く、ルールを聞いて、真剣におはじきを取りにいっていました。







I月9日(火)始業式

令和6年、辰年が始まりました。始業式では3つの話をしました。

- Ⅰ 令和 6 年がんばろう!
- 2 震災のお話。避難訓練、防災学習はとても大事。飛行機から全員が脱出できたのは避難訓練のおかげ。「お は し も」ができて、乗務員さんの言うことを聞けたから。私たちもこれから訓練をしっかりしていこう。
- 3 大谷翔平選手からみなさんにグローブが届いている。大谷選手はこんなことを言っている。
- ・他人がポイって捨てた運を拾っている。
- ・イラッときたら負けだと思っている
- ・無駄な試合や練習はない
- ・成功するとか失敗するとか僕には関係ない。 それをやってみるのが大事
- ・僕がダメだったとしても次の子どもが出てきてくれればいい グローブは、体育の時間や休み時間に使えるように していきます。ルールを守ってつかいましょう。

